

〈校訓〉
友 愛
英 知
創 造

留辺薬高校だより

2021年度
第6号
2月25日発行

総合学科研究発表会 ～たくさんのご来校ありがとうございました～

2月1日（火）に1年間の学習成果を発表する総合学科研究発表会を実施しました。今年度はご来賓や地域の方々、保護者の皆様、計28名のご参加を賜り、新型コロナウイルス感染症対策を行った上で、無事に発表会を実施することができました。

1年次生は『産業社会と人間』の学習成果として、「一般就職と公務員」「進学について」「ドローンについて」を3つのグループに分かれて発表しました。

2年次生は、『総合的な学習の時間』の学習成果として「インターンシップ報告」「ほほえむ希望プロジェクト」「見学旅行報告」に関しての発表をしました。

3年次生は『課題研究』のプレゼンテーションです。今年度は、国際ゼミ、家庭ゼミ、福祉ゼミの3チームに分かれ、自分たちで課題を発見・設定して取り組んだ成果を発表しました。

今年度は小規模総合学科校等による地域と連携・協働した高校魅力化推進事業の指定校として、「地域創生や持続可能な社会づくりの観点からの探究活動等の充実に向けた取組」をテーマに学校全体での取り組みを行っています。年次からの発表に加えて、教科より、自然環境研究（理科）「養蜂」、簿記（商業）「高校生ビジネスプラン・グランプリ」の取り組みと成果について発表しました。また、1、2年次生も地元企業の方にご協力をいただいた「ドローンについて」や「ほほえむ希望プロジェクト キッチンカー事業」等、新たな試みを行い、発表内容に盛り込みました。今後も、教科横断的な取組や、地域の人的物的教育資源を活用し、地域とつながり協働することにより、本校生徒の良さや、本校が地域を支える存在に成長していることを積極的に発信し、活動を続けていきます。

国際ゼミ

「グローバルな地域おこし～住み続けたい街を目指して～」をテーマに、北見市の魅力化を目指して、来年度姉妹友好都市50周年を迎えるロシアのポロナISK市との交流事業を盛り上げようと探究し活動しました。赤玉ねぎをはじめとする北見市の特産品を用いたロシア料理のアレンジレシピ考案、ポロナISK市に向けて北見市をPRするリーフレット作成、北見市民に北見市の活動と赤玉ねぎをPRするリーフレット作成に取り組み、グローバルな「国際」の視点からローカルな地元の活性化を考え、学んだ内容を発表しました。＜協力いただいた団体＞JAきたみらい、井戸さん、北見市国際交流係

家庭ゼミ

本研究は、子ども達の健康や成長に少しでも繋がることをねらいとし、「子どもたちの嫌いな食べ物についてアンケート調査を行い、おいしく食べられる方法を研究し提案する」をテーマに、調理やインタビューなどを行いました。アンケート調査の結果、にんじん・ピーマン・なすを使った料理を研究し、レシピを載せたパンフレットを作成しました。また、にんじんを使ったケーキは、留辺薬町の小学校・中学校で、給食の一品として提供していただくことができました。

＜協力いただいた団体＞留辺薬小学校・留辺薬中学校・マリア幼稚園・さかえ保育園



福祉・家庭ゼミ

「障害をもっている人を助けよう～ I helped out a lot ～」というテーマをもとに、障害をもつ方が抱える困り感を解消するグッズ作成に取り組みました。活動を通して、当事者と周囲の人の障害の捉え方の違いに気付き、当事者を取り巻く周囲の環境や道具の改善によって、困り感を取り除けるのではないかと考え、補助グッズの試作や改善点の聞き取り等を行い、その成果を発表しました。北海道医療センター、北見NPOサポートセンター、道東ビジネス診療所の皆様にご協力をいただき、多角的に「障害について」「障害者を取り巻く環境について」を学ぶことができました。卒業後の進路先でも幅広い方々と接することを考え、今後も高齢者や障害者が生活しやすい環境作りについて考え続けたいと抱負を述べました。



部活動 活動報告



柔道部

12月22・23日に行われた高等学校柔道選手権大会北海道大会に、1A元木くんと2A石本さん、1A福田さんの3人が参加しました。男子個人試合で1A元木くんがベスト8に入る活躍をしました。3人とも大健闘の全道大会でした。



剣道部

1月19日（水）北海道高等学校新人剣道大会、男子個人戦に、1A十亀君が出場しました。1回戦敗退でしたが、北海道のトップ選手と試合することが出来て、とても良い経験になりました。この経験を活かし、また全道大会に出場出来るように努力していきます。応援ありがとうございました。



eスポーツ部

冬季休業期間中の1月12日に、留辺蘂地区の民生委員の方にお越しいただき、「ぷよぷよ」でeスポーツ体験イベントを実施しました。天候が悪いなか、31名が出席され、楽しくeスポーツに触れていただきました。今後も競技だけでなく、今回のようなイベントも実施したいと思います。



トランポリン部

冬季休業期間中の1月13～15日の3日間で合宿を行いました。地域のトランポリンクラブと合同練習会を実施し、新たな技にチャレンジする等、トランポリンの練習を集中して行った合宿となりました。全道大会は5月までありませんが、しっかり練習し、高い目標を持って頑張りたいと思います。



【3月の行事予定】

3月1日（火）	第70回卒業証書授与式	16日（水）	入学者選抜合格発表日
2日（水）	一般入試会場設営	18日（金）	保護者教育懇談会
3日（木）	一般入試学力検査日		学力向上推進事業学力テスト
4日（金）	一般入試面接・採点日	23日（水）	生徒会企画行事
7日（月）	全校集会	24日（木）	終業式・離任式